

Pengaplikasian Warna *Foundation* Terhadap Kulit Wajah Gelap Pada Rias Wajah Pesta

Muzakiyah Qurrata A'yuni¹, Hayatunnufus²

Program Studi Tata Rias dan Kecantikan Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang.

mozakiyah@gmail.com

Abstrak

Kesulitan dalam memilih warna *foundation* sangat berpengaruh terhadap rias wajah salah satunya yaitu rias wajah pesta. Karena salah dalam memilih warna *foundation* membuat wajah belang tidak sesuai dengan warna kulit. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui hasil perbedaan pengaplikasian warna *foundation* terhadap kulit wajah gelap pada rias wajah pesta.

Jenis penelitian ini adalah eksperimen semu (*quasi eksperiment*) dengan desain penelitian *Non Equivalent Control Group Desain*. Objek dalam penelitian ini adalah wanita yang memiliki kulit wajah gelap berusia 18-25 tahun dengan jumlah sampel sebanyak 3 orang. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji normalitas, uji homogenitas dan uji anava.

Berdasarkan hasil penelitian pengaplikasian warna *foundation* terhadap kulit wajah gelap pada rias wajah pesta dilihat dari indikator penilaian tingkat kehalusan *foundation* dan tingkat kesesuaian warna *foundation*. Hasil pengaplikasian warna *foundation* satu tingkat lebih terang memiliki rata-rata tingkat kehalusan 2,28 tingkat kesesuaian warna *foundation* memiliki rata-rata 2,14. Hasil pengaplikasian warna *foundation* satu tingkat lebih gelap tingkat kehalusan memiliki rata-rata 2,14 tingkat kesesuaian warna *foundation* 2,28. Hasil pengaplikasian dua warna *foundation* satu tingkat lebih terang dicampurkan dengan satu tingkat lebih gelap tingkat kehalusan memiliki rata-rata 3,28 tingkat kesesuaian warna *foundation* memiliki rata-rata 3,14. Terdapat perbedaan warna *foundation* terhadap kulit wajah gelap pada rias wajah pesta pada tingkat kehalusan *foundation* $5.029 > 3.55$ dan tingkat kesesuaian warna *foundation* $4.031 > 3.55$. Saran untuk memilih warna *foundation* yang sesuai yaitu satu tingkat lebih terang dicampurkan dengan satu tingkat lebih gelap .

Kata Kunci: Warna *foundation*, kulit wajah gelap, rias wajah pesta